



ACERCA DE MASTER YOUR CARD



Master Your Card es un programa educativo para la comunidad patrocinado por Mastercard. El programa trabaja con aliados comprometidos en todo el país para llegar a comunidades desatendidas y forjar futuros financieros más promisorios al impulsar la comprensión de la tecnología de pagos electrónicos. Master Your Card facilita presentaciones y talleres en ciudades de todo el país, proporcionando educación financiera a millones de personas, incluyendo estudiantes, a través de programas, materiales educativos y eventos con nuestros aliados.

Mastercard es la compañía de tecnología que creó la red de pagos electrónicos más rápida del mundo, proporcionando una forma segura, sencilla e inteligente para conectar a la gente, las empresas y los gobiernos para que puedan hacer negocios juntos. Mastercard desarrolla tecnología para que las tarjetas de pago sean seguras, sencillas y eficientes, y provean conveniencia, poder de compra, inclusión financiera y seguridad.



Master Your Card muestra a gente de todos los estratos sociales cómo obtener acceso a una red de pagos electrónicos que abre las puertas a una economía global; cómo tener seguridad frente al fraude y el abuso; y cómo adquirir herramientas financieras fáciles de usar que les ayuden a administrar su dinero.



Master Your Card ofrece recursos de conocimientos financieros para educar y capacitar a comunidades locales sobre cómo usar los servicios de pagos electrónicos para su beneficio.



Master Your Card ayuda a traer inclusión financiera a las billeteras de las familias, logrando que obtengan más de su dinero ganado con esfuerzo. Al aprender a realizar operaciones bancarias con tarjetas, depositar cheques de forma electrónica, hacer pagos electrónicos, evitar costosas agencias de cambio de cheques y prestamistas de día de pago, estas familias pueden convertirse instantáneamente en parte de la economía global.



Master Your Card también instruye a propietarios de negocios sobre cómo comenzar a aceptar tarjetas de pago y cómo negociar con los procesadores de tarjetas y proveedores de equipos, para que obtengan un mayor valor e inversiones asequibles en servicio al cliente, administración financiera y tecnología empresarial.



Master Your Card brinda a las empresas las herramientas para crecer mediante la aceptación y el uso de tarjetas de pago, ayudándolas a competir en igualdad de condiciones con competidores de todos los tamaños. Mejor que el efectivo, las tarjetas son la clave para aprovechar una red global de pagos electrónicos que brinda a los propietarios de negocios una mayor exposición al mercado, flujo de efectivo predecible, conveniencia, control y herramientas financieras integradas que se pagan por sí mismas. Los pagos electrónicos brindan un mejor servicio a sus clientes al ofrecerles la conveniencia de comprar lo que desean, cuando lo desean.



Master Your Card muestra a los gobiernos cómo pueden mejorar los servicios y ahorrar dinero de los contribuyentes al eliminar los cheques impresos y protegerse contra el despilfarro, el fraude y el abuso. Por ejemplo, los pagos de Beneficio Electrónico a través de tarjetas prepagadas son una poderosa herramienta tecnológica que ayuda a los gobiernos a brindar un mejor servicio a un costo menor. Más seguras para los beneficiarios y menos costosas que emitir cheques, las tarjetas brindan a las personas acceso a las redes de pagos electrónicos que abren las puertas a la economía global.

Acerca de Mastercard

Master Your Card es un programa educativo de empoderamiento a la comunidad patrocinado por Mastercard que trabaja con aliados comprometidos en todo el país para brindar información sobre los beneficios de la tecnología de pagos electrónicos para que las comunidades desatendidas forjen futuros financieros más promisorios. El programa facilita presentaciones y talleres en ciudades de todo el país, proporcionando educación financiera a millones de personas, incluyendo estudiantes, a través de programas, materiales educativos y eventos con nuestros aliados.